

*Más investigación
para un país mejor*

El ministro de Ciencia, Innovación y Universidades, Pedro Duque, aboga por recuperar el ritmo de la investigación en España, donde no falta talento sino inversión. Es consciente de que incrementar significativamente las dotaciones presupuestarias para su cartera en el momento que vivimos es una quimera, aunque propone que la empresa privada se implique de manera activa. El I+D es un asunto que nos concierne a todos, no solo al Estado. Y de su desarrollo depende en buena medida que no nos quedemos atrás.